



19.04.2017

## NEUES AUDATEX-MODUL FÜR SACHVERSTÄNDIGE

Wie kann ein Sachverständigenbüro einfach und mit geringem Aufwand die Qualität der eigenen Prozesse prüfen? Die Antwort darauf will Audatex AUTOonline mit einem neu entwickelten Modul zur Qualitätssicherung in AudaFusion liefern.

### PRÜFREGELN SOLLEN FEHLER REDUZIEREN

Das neue Modul enthält eine Auswahl an vordefinierten Prüfregeln, um Daten auf Vollständigkeit, Plausibilität oder Besonderheiten, wie beispielsweise das Erreichen bestimmter Schadenhöhen, zu prüfen. Schnell erkennbare Warn- und Fehlermeldungen weisen auf Regelverletzungen hin, sodass

Fehler laut Audatex Pressemeldung minimiert werden können und die Qualität des Gutachtens sichergestellt ist, ohne Arbeitsschritte zu unterbinden. Ein vordefinierter Regelpool umfasst aktuell 84 Prüfregeln, die jedoch beliebig auf die Bedürfnisse des Anwenders angepasst oder erweitert werden können. Darüber hinaus sei es möglich bestimmte Regeln einzelnen Benutzergruppen zuzuweisen, sodass etwa Sachverständige und Innendienstmitarbeiter jeweils die für sie relevanten Prüfregeln erhalten und nutzen.

## LIVE-TEST AUF BRANCHENEVENTS

Sachverständige können das neue Feature auf den nächsten Branchenveranstaltungen live testen und direkt bestellen. „Wir freuen uns auf das Feedback unserer Kunden, denn Audatex AUTOonline hat die Qualitätssicherung sehr nah an der Sachverständigenrealität entwickelt“, erklärt Andreas Bleschkowski, Vertriebsleiter für Kfz-Sachverständige bei Audatex AUTOonline. „Anregungen und Vorschläge sind direkt aus dem Sachverständigen-Produktausschuss in die Entwicklung des Moduls eingeflossen.“